
[La Métropole poursuit son engagement pour la transition social-écologique](#)

La Métropole Rouen Normandie a adopté ce lundi 27 mars 2023 une série de mesures fortes avec pour principal objectif de poursuivre la transition social-écologique engagée à l'échelle du territoire.

La Métropole a adopté une série de mesures fortes pour le territoire. Une aide exceptionnelle de 300 000 euros pour l'Opéra de Rouen est adoptée. La Métropole engage par ailleurs la création d'un parking de covoiturage à Tourville-la-Rivière, participe au programme ColisActiv', pour encourager la décarbonation des livraisons de colis et met en place un guichet unique pour faciliter les demandes d'aides pour l'identification des cavités souterraines. Le conseil métropolitain vote enfin des investissements conséquents pour soutenir des projets structurants portés par les communes.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie : « *Nous intervenons en urgence pour l'Opéra de Rouen : notre mobilisation a permis d'obtenir une aide complémentaire de l'État de 200 000 €, s'ajoutant à celle que nous débloquons, de 300 000 €. Nous préservons ainsi l'opéra participatif pour les enfants... et les plus grands. Pour lutter contre l'autosolisme, nous engageons avec la Société des autoroutes Paris-Normandie (SAPN) la création d'un parking dédié au covoiturage. Avec le Département de la Seine-Maritime, nous mettons en place un guichet unique visant à faciliter l'accès aux aides à destination des particuliers pour identifier les cavités souterraines. C'était une demande forte des communes et plus largement des habitants concernés par ces risques. Nous déployons enfin des investissements massifs (2 832 000 euros) à destination des communes pour des projets structurants qu'elles portent, au titre du Fonds d'aide à l'aménagement (FAA) et du Fonds d'aide aux communes pour l'investissement local (FACIL). Nous tenons le cap de la solidarité, de la transition social-écologique et nous nous battons pour un territoire plus attractif et résilient. On se bat, on ne lâche rien. »*

[Conseil Métropolitain du 27 mars 2023](#)

Image

[View PDF](#)
2 minutes